
4 Pièces

90 m²

Réf. 16_10923 GG

529 000 €

La Seyne-sur-Mer
Maison à vendre (83500)
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Idéalement située dans le quartier prisé de Mar Vivo sur la commune de

La Seyne Sur Mer, cette villa mitoyenne d'un côté de 90 m2 de type 4

saura  vous  séduire  par  son  cadre  de  vie  exceptionnel.  A  seulement

500m  de  la  plage  et  à  proximité  immédiate  des  commerces,  cette

maison  refaite  à  neuf  est  un  véritable  havre  de  paix,  rare  en  bord  de

mer.  Au  rez-de-chaussée,  vous  découvrirez  un  séjour  lumineux  avec

cuisine  ouverte,  parfait  pour  des  moments  de  convivialité.  Une

arrière-cuisine  pratique,  un  wc  invité  ainsi  qu'un  petit  cellier  sous

l'escalier viennent compléter ce niveau. A l'étage, trois ...

Ideally located in the popular Mar Vivo district in the town of La Seyne sur mer, this

90  m2  semi-detached  villa  of  type  4  will  seduce  you  with  its  exceptional  living

environment. Just 500m from the beach and close to shops, this renovated house

is a true haven of peace, rare by the sea. On the ground floor, you will discover a

bright living room with open kitchen, perfect for moments of conviviality. A practical

back  kitchen,  a  guest  toilet  and  a  small  storeroom under  the  stairs  complete  this

level. Upstairs, three beautiful, bright bedrooms welcome you, along with a shower

room and a ...
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